

01 - Büro des Oberbürgermeisters
Frau Klimmek

Datum:
27.08.2019

Anfrage

Beschließendes Gremium:

Anfrage "aktuelle Situation an der Ecke Deutsch-Evern-Weg und Konrad-Adenauer-Str." (Anfrage der AfD-Fraktion vom 22.08.2019, eingegangen am 23.08.2019)

Beratungsfolge:

Öffentl. Status	Sitzungsdatum	Gremium
Ö	26.09.2019	Rat der Hansestadt Lüneburg

Sachverhalt:

s. beigefügte Anfrage der AfD-Fraktion vom 22.08.2019, eingegangen am 23.08.2019

Beschlussvorschlag:

Finanzielle Auswirkungen:

Kosten (in €)

- a) für die Erarbeitung der Vorlage: s. Stellungnahme
 - aa) Vorbereitende Kosten, z.B. Ausschreibungen, Ortstermine, etc.
- b) für die Umsetzung der Maßnahmen:
- c) an Folgekosten:
- d) Haushaltsrechtlich gesichert:
 - Ja
 - Nein
 - Teilhaushalt / Kostenstelle:
 - Produkt / Kostenträger:
 - Haushaltsjahr:
- e) mögliche Einnahmen:

Anlage/n:

Anfrage der AfD-Fraktion vom 22.08.2019, eingegangen am 23.08.2019

Beratungsergebnis:

	Sitzung am	TOP	Ein- stimmig	Mit Stimmen-Mehrheit Ja / Nein / Enthaltun- gen	lt. Be- schluss- vorschlag	abweichende(r) Empf /Beschluss	Unterschr. des Proto- kollf.
1							
2							
3							
4							

Beteiligte Bereiche / Fachbereiche:



Abender: Robin Gaberle • Am Ochsenmarkt 1 • 21335 Lüneburg

An den Oberbürgermeister Herrn Mädge
Den Rat der Hansestadt Lüneburg
Am Ochsenmarkt 1
21335 Lüneburg

Lüneburg, 22.08.19

Die AfD-Niedersachsen Fraktion im Rat der Hansestadt Lüneburg stellt folgende Anfrage zur nächsten Ratssitzung am 29.08.2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mädge,

folgende Fragen werden hinsichtlich der Zustände um das Haus an der Ecke zwischen dem Deutsch-Evern-Weg und der Konrad-Adenauer-Straße (ehemaliges asiatisches Restaurant) gestellt:

In den angrenzenden Straßen des Hauses kam es lt. Auskunft eines Anwohners zu einigen Einbruchdiebstählen. Weiterhin wurden durch Anwohner festgestellt, dass am Jugendzentrum Kaltenmoor sowie an dem angrenzenden Spielplatz, am Dachsteig im Bereich der Konrad-Adenauer-Str. und am Verbindungsweg durch den Wald zwischen der Hinrich-Wilhelm-Kopf-Str. und dem Deutsch-Evern-Weg immer wieder Spritzen, vermutlich aus Drogenkonsum, aufgefunden werden. Hinzu kommt lt. Angaben von Anwohnern, dass an dem genannten Verbindungsweg im Wald mehr oder weniger öffentlich Drogen konsumiert werden:

1. Sind der Verwaltung die Probleme um das dortige Haus bekannt?
2. Wird dieser Bereich durch das Ordnungsamt regelmäßig kontrolliert (auch abends) und auch Meldungen darüber an die Polizei weitergegeben?
3. Inwieweit gibt es für den genannten Spielplatz bzw. für den Außenbereich des Jugendzentrums ein erhöhtes Reinigungsintervall durch die Stadt, um wenigstens die Gefahr durch Spritzen zu reduzieren?
4. Welche Maßnahmen möchte die Verwaltung ergreifen, um die Probleme zu lösen?

Im Bereich der Wandrahmbrücke gibt es ein ähnliches Problem, die Drogenszene aus dem Clamartpark hat sich teilweise dorthin ausgebreitet:

1. Ist dieses Problem der Stadtverwaltung bekannt?
2. Inwieweit hat die Stadt darauf reagiert?
3. Gibt es z. B. Maßnahmen wie die erhöhte Bestreifung durch das Ordnungsamt und Meldungen an die Polizei oder anderes?
4. Ist dort über eine Videoüberwachung nachgedacht worden?
5. Wenn Frage 3 und/oder Frage 4 mit Nein beantwortet wird, welche Maßnahmen wird die Verwaltung ergreifen?

Für die AfD-Fraktion

